# 子育て支援センターだより

子育て支援センター ☎52-2315

朝晩冷え込むようになり時期的に体調を崩しがちですが、衣服の調節やうがい、手洗いなど、近づく冬を前に、風邪の予防を習慣づけましょう。

## ☆にこにこ学級~おむすびを握りました☆

9月14日(火)、10組の親子が参加しておむすびを握りました。収穫の秋を迎え、新米が出回るこの時期、食育活動の一環として、私たちの主食であるお米がどのように作られているのか絵本を通してお話しをし、実物の稲穂も見てもらいました。

その後、炊きたてご飯でおむすびを握りました。みんな、楽しそうに握ることができ、おいしく食べました。

栄養士から『おむすび』と、『おにぎり』の違いや、おむすびの形の意味を教えてもらい「へえ~」と関心の声が上がっていました。



### ☆にこにこ学級~消防署見学☆

9月28日(火)、11組の親子と共に消防署見学に行ってきました。雨が降ったりやんだりの天気でしたが、みんな雨具を身に付けて消防署に向かって出発! 消防署では、車庫内で消防自動車や救急車を見せてもらい、子どもたちは大喜びでした。

#### \*お知らせ\*

0歳児から1歳児までのお子さんを持つお母さんや、これからお母さんになる妊婦さんのご参加をお待ちしております。お話しをしたり、お子さんと一緒に遊びませんか?

- ・日 時 11月17日(水) 10時から11時30分
- ・内容 お子さんとのふれ合い、絵本の読み聞かせなど
- ・ 持ち物 各自必要な物
- ・場 所 地域子育て支援センター (幾寅保育所内)

※詳しくは、地域子育て支援センター(幾寅保育所内)にお問い合わせ下さい。

# 保育所の元気な子どもたち

#### 幾寅保育所

金山保育所のスピナをは一気にも、大きに、大きに

10月17日に幾寅保育所でお遊戯会が行われました。子ども 7名の子たちは、お父さんやお母さん、おじいちゃんやおばあちゃん 終わると、などたくさんの皆さんが見守るなか、踊りや舞踊劇、歌や楽 この日に器演奏など日頃練習した成果を発表しました。観客席からは、いました。可愛らしい子どもたちの姿に拍手喝采でした。

7名の子ども達は元気にお遊戯会の練習をしたり、練習が終わると、天気の良い日は外遊びを楽しんでいます。

この日はどんぐりを発見し、一生懸命どんぐり拾いをして いました。



